

## Familles en Fête à la gare Saint Sauveur

Quand deux quartiers de Lille unissent leur force, un beau projet de cohésion sociale prend forme. C'est ainsi que sous l'impulsion de Franck Hanoh et de Françoise Rougerie-Girardin, respectivement présidents des Conseils de Quartier du Centre et de Moulins, s'est déroulée la première édition de Familles en Fête, le lundi 28 décembre dernier. L'idée : inviter cent familles des deux quartiers afin de leur offrir un après-midi de loisir autour de multiples animations à partager entre parents et enfants au sein des installations de Lille Neige à la gare Saint-Sauveur. Ainsi, après un accueil par des bénévoles de Moulins et du Centre, cette demi-journée a démarré par une démonstration de patinage par le jeune moulinois Charles Katanovic,

champion de la ligue Nord-Picardie Champagne-Ardenne dans la catégorie des moins de 8 ans, et de sa jeune partenaire Julia Wagret. La maîtrise technique et la beauté artistique de ces deux prodiges de la glisse ont impressionné et ravi le public. Les familles ont ensuite investi les installations de Lille Neige et les activités proposées par les conseils de quartiers. Au programme : les sports d'hiver ont eu la part belle, parents et enfants se sont lancés sur la patinoire et les pistes de luge. Les plus petits et ceux qui étaient fatigués par les activités physiques ont également participé à des ateliers de dessin et de lecture, puis visiter l'exposition "Les Grands Boulevards". c'est le bon nom ? Pour se réchauffer et s'émerveiller, toutes les familles

ont ensuite pu assister à la projection d'un moyen métrage d'animation : " L'Enfant au grelot ", conte de Noël proposé par l'association CinéLigue. L'après-midi s'est terminée autour d'un goûter partagé dans la brasserie de la gare Saint-Sauveur. Le succès de " Familles en Fête " fait une nouvelle fois la preuve que la solidarité se déploie dans la ville sous le signe de la convivialité et de la gaieté.

